



la Schultüte: découverte d'une tradition allemande avec les débutants germanistes

publié le 18/10/2023

Les élèves de 6ème B inscrits en classe bilangue et 5ème DE qui ont choisi d'apprendre l'allemand comme deuxième langue vivante étrangère ont commencé leur apprentissage au mois de septembre. L'objectif, communiquer dans un premier temps essentiellement à l'oral dans des situations authentiques pour faire connaissance, est atteint.

La fin de la première séquence leur a donné l'occasion d'expérimenter par eux-mêmes une tradition très répandue et appréciée outre-Rhin. Ils ont pu en effet, en regardant [une vidéo en langue allemande](#), fabriquer eux-mêmes leur "Schultüte", sorte de pochette-surprise qui permet aux enfants allemands entrant en première classe, l'équivalent du CP, de mieux vivre leur première journée en école élémentaire. Elle est traditionnellement remplie de matériel scolaire et de confiseries, nous avons bien entendu respecté la tradition.



Ils continueront leur découverte de la langue et des traditions allemandes après les vacances.

Schöne Ferien !